



## Entrevista

### Mtra. Edith Olivares Ferreto (Directora ejecutiva de AI México)

“Estamos muy preocupadas desde Amnistía Internacional por los elementos que tiene esta iniciativa y quisiera como destacar algunos de los más graves. Uno de los más graves, diría yo Carmen, es que la iniciativa claramente contraviene varios de los estándares internacionales en materia de participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública”.

“Desafortunadamente Carmen también debo de decir que eso llama la atención, la forma en que muchas de las iniciativas que se presentan desde la Presidencia de la República, desde el Ejecutivo, se envían de manera tan acelerada, yo, con todo respeto para todas las diputadas y diputados espero que hayan revisado la iniciativa que hoy van a estar discutiendo, debo decir porque nosotras tuvimos que revisarla, ayer un equipo dentro de Amnistía Internacional, de manera interna, no es tan fácil comprenderla tan bien porque hay partes confusas que debemos comentar también y que esperaríamos, hacemos por supuesto un llamado a los diputados y diputadas a que revisen íntegramente la iniciativa”.

[https://drive.google.com/file/d/13\\_9myk2nOdNWolUuFnKqJHWEXcTigrOR/view](https://drive.google.com/file/d/13_9myk2nOdNWolUuFnKqJHWEXcTigrOR/view)